

# Renuncia a INE funcionario polémico

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El director de Administración del Instituto Nacional Electoral (INE), Bogart Montiel, uno de los funcionarios más polémicos del organismo, incluso acusado de contrataciones indebidas, renunció a su cargo.

El pasado 8 de septiembre, un juez federal vinculó a proceso a cuatro funcionarios del organismo, entre ellos Montiel, por adjudicar en forma indebida un contrato de alimentos para eventos por 105 millones de pesos, de los que se pagaron 15

millones.

La autoridad judicial informó que los servidores eran acusados de uso indebido de atribuciones y facultades, el cual no amerita prisión preventiva oficiosa, sólo la presentación periódica ante la Unidad de Medidas Cautelares y la vigilancia del Órgano Interno de Control del INE.

El Instituto indicó entonces que mientras no concluyera la investigación, privaba la presunción de inocencia, por lo que los funcionarios se mantendrían en el cargo.

Montiel, quien asumió la

Dirección de Administración en 2014, presentó su renuncia el pasado 22 de diciembre, pero se hizo efectiva el 31 de diciembre.

Se le atribuía la "modernización" del INE a través de proyectos millonarios.

En 2015 presentó un plan para reconstruir la sede del Instituto que contemplaba dos torres, plazas y jardines,

con una inversión inicial de mil 500 millones de pesos. Sin embargo, ante las críticas, fue cancelado.

En la sesión de la Junta General Ejecutiva, el consejero presidente Lorenzo Cór-

dova indicó que Ana Laura Martínez se hará cargo de la Dirección de Administración mientras se nombra a un nuevo titular.



■ Bogart Montiel.

Twitter

